Offene Ganztagsschule (OGTS)

Für die Schülerinnen und Schüler der 5. bis 7. Jahrgangsstufe unserer Schule können Sie sich im nächsten Schuljahr anmelden für die offene Ganztagsschule, die wir in Kooperation mit der Mittelschule Haag i. OB anbieten. Es wird ein Mittagessen, eine Lernzeit und anschließende Freizeitgestaltung angeboten. Die Schülerinnen und Schüler können zum Ende der Betreuung um 16:00 Uhr abgeholt werden.

Mittags kann in der Cafete unserer Schule (Mo. – Mi.), am Donnerstag auch beim Catering-Service an der Mittelschule Haag ein Mittagessen gebucht werden. Bis auf die Verpflegung oder besondere Aktionen der Freizeitgestaltung ist das Angebot kostenlos.

Eine Buchung ist für ein Schuljahr verbindlich und kann für zwei bis vier Tage erfolgen, bitte auf dem Antragsformular die wahrscheinlichen Tage ankreuzen, eine Verschiebung der Wochentage ist nach der Herausgabe der neuen Stundenpläne möglich.

Den Antrag bitte zusammen mit der Anmeldung hier im Sekretariat abgeben.

Offene Ganztagsschule: Mittagessen – Lernzeit – Freizeitgestaltung Anmeldung und Informationsmaterial

Offenes Ganztagsschulangebot zusammen mit der

Mittelschule Haag in Oberbayern

Anmeldung erfolgt für mindestens zwei Tage in der Woche, verbindlich für ein Schuljahr. Mittag (Wahl siehe Anmeldung):

Mo. bis Mi. in der Cafete der Realschule (ehrenamtliche Eltern unserer Schüler)

ODER (auch Do.) Essen an der Mittelschule (Catering-Service)

ODER gemeinsame Mittagszeit mit selbst mitgebrachter Pause an der Mittelschule



Staatl. Realschule Haag i. Obb in Kooperation mit der Mittelschule Haag in Oberbayern

und

Diakonie
Jugendhilfe
Oberbayern

Jugendhilfe des
Diakonischen Werkes
Rosenheim
www.jugendhilfe-oberbayern.de

Was ist eine offene Ganztagsschule?

Eine offene Ganztagsschule bietet im Anschluss an den Vormittagsunterricht ab 13.00 Uhr ein verlässliches Bildungs- und Betreuungsangebot für diejenigen Schüler/innen an, die von ihren Eltern angemeldet werden. Dieses Angebot ist für die Eltern grundsätzlich kostenfrei.

Die offene Ganztagsschule ist ein freiwilliges schulisches Angebot. Allerdings gilt: Wer sich für das Angebot der Nachmittagsbetreuung entscheidet, legt sich für die Dauer eines Schuljahres **verbindlich** fest.

Es besteht genauso wie im Schulunterricht Anwesenheits- und Teilnahmepflicht. Befreiungen werden wie am Vormittag über entsprechende Formulare von der Schulleitung erteilt.

Die Anmeldung muss verbindlich für das nächste Schuljahr im Voraus erfolgen, damit die Betreuung ab Schuljahresbeginn sichergestellt werden kann!